

Inaise Annual Conference 2006

Innovations dans le
secteur de la finance sociale

San Sebastián, 1 - 2 Juin


[home](#)
[présentation](#)
[programme](#)
[inscription](#)
[hôtels](#)
[infos utiles](#)
[contact](#)

24 Avril, 1:45 p.m.

Présentation >

PRESENTATION

La fondation **FIARE**, en qualité de membre de l'Association Internationale des Investisseurs dans l'Economie Sociale (**INAISE**) est en charge de l'organisation de la conférence annuelle d'INAISE pour cette année 2006.

INAISE est un réseau mondial regroupant les institutions financières qui financent des projets situés dans les secteurs de l'environnement, de la culture et de l'économie sociale. Créé en 1989 INAISE a connu une croissance rapide liée au développement du mouvement de la finance sociale et solidaire qui a très vite gagné en nombre, en visibilité et en importance dans la plupart des pays européens et non européens. Grâce à INAISE, les investisseurs sociaux, de la Norvège à l'Afrique du Sud et du Costa Rica au Japon, se sont unis pour échanger leurs expériences, diffuser l'information et montrer au monde entier que l'argent peut être facteur de changement social et environnemental. Par leur politique d'investissement, les membres d'INAISE soutiennent et favorisent le développement d'organisations et d'entreprises actives dans les domaines suivants :

- environnement et développement durable
- économie sociale
- développement social
- enseignement et formation
- soins de santé
- relations Nord-Sud - commerce équitable
- arts et culture

Chaque année INAISE organise une conférence internationale ouvertes aux membres du réseau mais aussi à toute personne ou organisation intéressée ou impliquée dans le secteur de l'économie sociale et de la finance sociale, éthique et environnementale.

PRESENTATION

- ▶ [Présentation](#)
- ▶ [Informations sur INAISE](#)
- ▶ [Informations sur FIARE](#)
- ▶ [Sponsors de la conférence](#)

Cette année la conférence aura pour thème principal l'Innovation dans le domaine des finances sociales. Durant près de deux jours vous aurez l'occasion de rencontrer des investisseurs sociaux de différentes parties du monde, d'échanger vos expériences et visions sur des nouveaux instruments adaptés au financement de projets ayant un impact social et qui n'ont que difficilement accès au financement.

Cette rencontre sera une occasion unique de s'informer sur les initiatives innovantes et les instruments financiers mis en place par les membres du réseau INAISE.

Le programme comprend des sessions plénières, des ateliers, des tables rondes et visites de terrain. Au cours de cette conférence nous avons également prévu des moments dédiés aux rencontres informelles et un petit programme social qui vous permettra de découvrir la ville qui héberge la conférence cette année tout en favorisant les contacts entre les participants. Ces liens ainsi créés se renforcent d'année en année.

Cette année la conférence d'INAISE se tiendra à San Sebastián, capitale de la province de Guipúzcoa. Nous désirons profiter de cette occasion pour donner aux participants un aperçu de la réalité de la finance sociale au pays Basque et dans l'ensemble de l'Espagne. Nous espérons faire de cet événement un moment privilégié pour que tous les acteurs du secteur de la finance sociale en Espagne puissent rencontrer et apprendre à connaître des expériences venues de tous les coins du monde.

Enfin, nous espérons que cette conférence nous permettra également de mieux connaître cette terre, riche de différentes cultures et d'expériences sociales.

Au plaisir de vous retrouver à San Sebastian.

Pedro Manuel Sasia

Directeur de la Fondation FIARE